

4 Cubaines seront présentes au championnat du monde de relais 4x400



Relais 4x400 à Lima-2019. De gauche à droite Adriana, Rose Mary, Zurian et Roxana.

La Havane, 23 mars (RHC) - Cuba participera avec ses femmes au 4x400 du Championnat du monde de relais, qui se tiendra du 1er au 2 mai dans la ville polonaise de Silésie. Un millier d'athlètes de 45 pays ont d'ores et déjà confirmé leur participation.

La nouvelle a été confirmée au site www.jit.cu par la commissaire nationale d'athlétisme Yipsi Moreno. Elle a annoncé que Roxana Gómez, Zurian Hechavarría, Lisneidy Veitía, Rose Mary Almanza et Sahily Diago étaient officiellement inscrites à la compétition.

Zurian Hechavarría -spécialiste du 400m haies- et Lisneidy Veitía ont déjà participé à une épreuve de ce type, lorsqu'elles faisaient partie du quatuor classé neuvième à Nassau 2015.

À cette occasion, Yaneisi Borlot et Daisurami Bonne ont complété le relais pour réaliser un temps de 3:31,43 minutes, un record qui devra être amélioré cette fois-ci pour atteindre l'objectif de la finale.

Le temps de 3:29.84 minutes les a laissées sans accès à la finale des Championnats du monde d'athlétisme de Doha 2019, et avec 3:30.89, elles sont entrées en quatrième position sur la ligne d'arrivée des Jeux Panaméricains de Lima la même année.

Le meilleur record pour un relais féminin dans ce quadriennal a été réalisé aux Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes de Barranquilla 2018, quand avec 3:28.48 minutes Zuriam, Roxana, Almanza et Gilda Casanova ont célébré l'or.

«Frôler les 3:28-3:29 avant de quitter Cuba est notre objectif», a commenté l'entraîneur Ricardo Molina, qui travaille au stade panaméricain avec une partie de l'équipe.

Zurian, Roxana et Veitía se préparent ici dans le cadre de la présélection olympique, tandis qu'au Guatemala, Almanza et Diago tentent de se mettre en forme. Toutes deux sont des spécialistes du 800 m et suivent les instructions de Francisco Ayala.

Plusieurs experts s'accordent à dire qu'il s'agit de l'une des équipes les plus équilibrées de ces derniers temps, avec des ressources pour réaliser des temps qui assureront la qualification pour Tokyo 2020, un autre des objectifs qu'elles poursuivront en Pologne.

Si le panorama se comporte comme dans les deux dernières compétitions mondiales, avec 3:28-3:27, l'équipe cubaine pourra accéder à la discussion des médailles, même en abaissant de quelques secondes on peut rêver de monter au podium.

Le record national remonte à Beijing 2008, lorsque Roxana Diaz, Zulia Calatayud, Susana Clément et Indira Terrero avaient chronométré 3:23.21.

Les hôtes polonaises sont les reines actuelles de l'épreuve, puisqu'il y a deux ans à Yokohama, elles ont enregistré 3:27.49 minutes.

Le record de la compétition est détenu par les États-Unis depuis 2015, à Nassau, avec 3:14,39 minutes, lors de la deuxième édition de ces épreuves.

En Silésie, les médailles seront partagées dans les 4x100, 4x200 et 4x400 chez les deux sexes. Il y aura également des relais mixtes et des relais mixtes de haies.

Depuis que la compétition a été imaginée en 2014, 66 pays ont participé au relais et 11 ont remporté les médailles d'or, une dispersion plus large que certains pourraient l'imaginer.

Certes, ce sont les États-Unis qui en détiennent le plus grand nombre, mais les Bahamas, Trinidad-et-Tobago, le Nigeria, le Brésil et maintenant la Pologne, pays hôte, ont également fêté l'événement en grand.

L'un des souvenirs les plus célèbres est le triomphe des Brésiliens à Yokohama 2019 avec leur relais 4x100, une spécialité presque exclusivement réservée aux Américains ou aux Jamaïcains.

Photo : Daniel Mitchell

Source: www.jit.cu



Radio Habana Cuba